
2020 年 7 月 13 日 

北辰会拡大常任幹事会開催報告 

北辰会事務局：前田直人 

経緯： 

北辰会は 7 月 10 日（金）に拡大常任幹事会を開催しました。この拡大常任幹事会は、4

月 12 日に予定していた幹事会が新型コロナウイルス感染拡大の影響により延期となった事

を受けて、コロナ禍の現状では幹事会を開催することが困難であるとの会長・事務局 2 役で

の検討結果に基づき臨時に開催することとしました。 

臨時の拡大常任幹事会では、下記の内容を審議し決定することを目的としました。 

(a) 新型コロナウイルス感染拡大の収束が見えず、2020 年度の幹事会開催が不可能と判

断されるので、日常の会務執行を進めるために、提案している幹事会議案書の採択を

北辰会会長特別決裁として承認すること。 

(b) 会則の改定部分は承認とし、次期幹事会で事務局が説明すること。 

(c) 上記(a)が決定されたら「北辰会 HP」に議案書、および新会則を掲載すること。 

議事録： 

(1) 新型コロナウイルス状況下での会議開催 

(a) 参加者：岡田会長以下、参加出来るすべての拡大常任幹事 15 名が出席した。 

(b) 3 密を配慮して、会場は 2 部屋を使い、2 列余裕をもって向かい合わせ席とし、横の

人と話せる範囲で一定の距離をとって実施した。 

(c) 小河原副会長の司会で会議次第の説明を行い、議事を進行した。 

(2) 岡田会長挨拶 

・新型コロナウイルス感染拡大影響下において賛助金運動が予定額を大きく上回った。

これは会員皆様の北辰会に対する熱い想いの表れであると思います。 

・加えて拡大常任幹事会皆様の活動の成果と思います。 

今後なお一層のご尽力をお願いします。との挨拶がありました。 

(3) 佐藤会計監査さんの近況報告 

・4 月 9 日から入院して、左膝の膝人工関節置換手術を行い 4 月 29 日に退院した。リ

ハビリはつらかったですが頑張りました。手術前は歩行もつらかったが、今は杖の助

けも必要なくなった。 

・医学が進み手術からリハビリ・退院までスケジュール通りに進み、最近の医療技術の

進歩を実感しました。ドクターからよく声をかけて頂き安心して任せることが出来た。 

・今は杖無しで歩行が出来、日常の生活は OK です。 

(4) 岡田美乃利常任幹事さんの近況報告 

・拡大常任幹事会に初出席の岡田さんは、75 歳の高齢化を考慮して富山市からご長男の

近くの西宮市へ転宅されました。そのお披露目となりました。引越しの大変さを語っ

ておられました。「“引っ越し前 最後の茶会”が富山新聞に掲載されました」との紹介

がありました。(この内容は 7 月 13 日付けで北辰会ＨＰに掲載されています) 



(5) 前田事務局長より幹事会議案の承認提案 

北辰会幹事会議案書の承認の提案と賛助金運動の経過の報告がありました。議案書は

北辰会会長特別決裁として承認されました。賛助金運動は会長挨拶にあった通り、目標

額を大きく達成致しました。尚、2020 年賛助金運動のまとめは後日改めて報告すること

と致します。 

会則改正も会長特別決済として承認されました。「北辰会 HP」に議案書、および新会

則を掲載すること致します。 

(6) 兼田事務局次長より「北辰会 HP」の状況報告 

2 月の拡大常任幹事会で閲覧状況が減少しているとの報告があり、寄稿増加の依頼が

ありました。その結果、多数の投稿を頂き掲載数が多くなった結果、表 1 に示すとおり

3 月より閲覧者数が月 3300 件を超える状態を回復することが出来、6 月現在この数を維

持出来ているとの報告とお礼がありました。 

 

閲覧月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 

2018年 

閲覧者数 
1979 2062 2882 2504 2344 2489 3648 2409 2568 3286 4194 3566 

2019年 

閲覧者数 
3817 3042 3728 3530 3105 2739 2804 3024 3083 2704 2646 2609 

2020年 

閲覧者数 
2449 2347 3435 3367 3349 3373       

 

懇親会： 

・拡大常任幹事会会議終了後懇親会を行いました。 

・会場には梅谷さんが持参した絵画 2 枚が特別展示されていました。その絵は次ページ写真、

および「北辰会 HP」に掲載されています。皆さん見て下さい。 

・水口会計監査さんの静かな乾杯の挨拶と乾杯から始まりました。 

・３密を考慮したテーブル配置をお願い致しました（写真参照）ので大勢の人とわいわいが

やがやの食事ではありませんでした。それでも隣や向かいに来た人とは和やかに食事会

ができました。近所以外初めてという方もおられました。気心の分かり会えた人との食

事会でした。 

・最後に梅谷さんのハーモニカ伴奏で静かに校歌を斉唱し閉会となりました。 

 

  

表 1、2018 年 1月から 2020 年 6 月までのアクセス数 

岡田会長の挨拶 左から小河原副会長、前田事務局長、水口さん、梅谷さん 

拡大常任幹事会の様子（隣との距離を十分にとっての会議） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田美乃利さん、畑地さん、竹本さん、平沼さん 左から井上さん、竹本さん、堀田さん 

佐藤さんの近況報告 富山から西宮に引っ越しされた岡田さん 

梅谷さんの絵画：(左) ミズバショウ、(右) ハス 

左から水口さん、梅谷さん、兼田さん (左)佐藤さん、(中央)千賀さん、(右)岡田会長 


